

Pays de Saillans

L'ASSOCIATION VIVRE À FONTLAURE **UN GRAND "MERCI ET BRAVO" À VIVRE À SAILLANS**



L'édition 2024 de la journée " Crêpes et confitures " de Vivre à Saillans a été réalisée samedi 27 janvier au bénéfice de l'association "Vivre à Fontlaure " qui accueille, entre Mirabel et Blacons et Crest, 72 personnes en situation de poly-handicaps lourds.

Cette association locale était représentée par une quinzaine d'enfants, adolescents et adultes accueillis, de parents, de salariés, du directeur, d'un administrateur et de sa présidente. Tous ont exprimé leurs remerciements aux bénévoles de VAS pour leurs actions et engagement qu'ils ont qualifiés de remarquables.

Cette année, comme en 2023, l'affluence a été exceptionnelle.

Outre les amateurs de crêpes et confitures historiques, Vivre à Saillans a accueilli nombre de nouveaux Saillansons, venus en famille. Le maire de Saillans était présent, accompagné de l'adjointe

à la culture et aux associations et de conseillers municipaux; attestant ainsi leur soutien actif à l'association dans ses activités.

La participation élevée des saillansons s'est traduite par une forte demande de crêpes et boissons, et de pots de confitures confectionnés par les organisateurs, à laquelle les bénévoles ont répondu dans une très bonne ambiance tout au long de l'après-midi.

Ainsi, l'activité de préparation en amont assurée par les pilotes, les crêpiers et les confituriers jusqu'à samedi dernier et la mobilisation sans faille le jour J ont contribué à la très belle journée «Crêpes et confitures» de 2024.

Prochainement, les responsables de Vivre à Saillans communiqueront le résultat final de la 25^e édition de leur action de solidarité et remettront aux dirigeants de Vivre à Fontlaure l'intégralité du bénéfice réalisé.